

El Consell de Formentera a través del área de Igualdad, junto con la ONG Wanawake Mujer, organizan diferentes acciones durante la segunda semana de mayo para promover la igualdad de género en la isla. Las actividades empezarán el lunes con talleres en los centros educativos, CEIP Mestre Lluís Andreu, CEIP Sant Ferran de ses Roques y CEIP El Pilar, así como en el IES Marc Ferrer, y culminarán el domingo 14 de mayo con una clase magistral de danza meditativa, que también cuenta con la colaboración de Yoga Formentera. Estas acciones se completarán con la exposición virtual "La situación de las niñas y las mujeres en el mundo: realidades y retos" y con la participación en el Medio Maratón del día 13 de una activista de Wanawake que reivindicará en la carrera los derechos de las mujeres.

La presidenta del Consell y consellera de Igualdad, Ana Juan, ha asegurado que "estas acciones tan variadas tienen un objetivo común: poner el acento sobre la realidad de las niñas y las mujeres en el mundo, promover la igualdad de género y dar a conocer situaciones de desigualdad a escala global, además de ofrecer información sobre distintas violencias que se sustentan en esa desigualdad".

Clase magistral de danza meditativa

La clase magistral será una actividad abierta y gratuita que se celebrará el 14 de mayo de 10 a 11 horas en la plaza de la Constitució de Sant Francesc. Se trata de una danza por los derechos de las niñas y mujeres supervivientes de la mutilación genital femenina, el matrimonio infantil y la trata con fines de explotación. Esta danza meditativa tiene un doble objetivo: ofrecer y mandar energía y apoyo a estas supervivientes y, sobre todo, sensibilizar sobre estas tres formas de violencia tan radicales y desconocidas.

La clase será impartida por Flor Mauguer (Yoga Formentera). Hay cincuenta plazas, que se otorgarán por orden de inscripción, y la fecha límite para apuntarse es el día 12. La edad recomendada para participar es de 16 años en adelante. Más información e inscripciones en este enlace: [clase magistral de danza meditativa Wanawake](#).

La danza contará con la presencia de Mónica Batán, activista, deportista y directora de Wanawake Mujer, que presentará el acto junto a un representante del área de Igualdad del Consell de Formentera. Además, cada asistente recibirá una pulsera Maua, elaborada por las mujeres a las que se está ayudando y que supone una alternativa laboral para ellas. "Cuando alguien luce su pulsera, habla de la historia que lleva detrás y da trabajo y poder a las mujeres para decidir sobre su vida y sobre las de sus hijas", han explicado desde la ONG.

2 de mayo de 2023
Área de Comunicación
Consell de Formentera

CLASSE MAGISTRAL Diumenge 14 de maig a les 10.00h
Plaza de la Constitució, s/n
(Sant Francesc)

DANSA MEDITATIVA

PELS DRETS DE LES NENES I LES DONES
Impartida per **Flor Mauge**



Comptarem amb la presència de Mònica Barán, directora de l'ONG Wanawake Mujer. Podreu conèixer Marga de nou, elaborat per dones que han sobreviscut a la mutilació genital femenina i que han parat maridatge infeliç.

Recordau venir amb roba còmoda i aigua.

ACTIVITAT GRATUITA
organitzada pel Fòrum d'Igualtat del Consell de Formentera.

ESCRIBIU O
APUNTAU-VOS-HI!
Obrint el codi QR



www.mancorall.com/formentera

